

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025**ERRICHTUNG EINER BUSSPUR AUF DER RECHTEN WIENZEILE****ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, auf der Rechten Wienzeile eine Busspur für die Linie 59A zwischen der Pressgasse und dem Bährenmühldurchgang einrichten zu lassen.

BEGRÜNDUNG:

Die Bedeutung der Linie 59A ist in letzter Zeit deutlich gewachsen. Grund dafür ist einerseits die Umstellung auf Gelenkbusse, andererseits die oftmalige „Vertretungsfunktion“ anderer Linien während Baustellen und technischer Gebrechen.

Gleichzeitig ist das letzte Stück ihrer Strecke auf der Rechten Wienzeile eine signifikante Problemstelle. Ein oftmaliger Stau in diesem Bereich behindert das Fortkommen der Busse leider regelmäßig. Ein effizientes und zuverlässiges Vorwärtkommen auch zu Stoßzeiten ist jedoch entscheidend für die Entwicklung Wiens in Richtung einer klimafitten Stadt. Die Rechte Wienzeile ist im gesamten relevanten Bereich 4-spurig, Platz genug für eine Busspur ist also vorhanden.

Mathias Tausig
Bezirksrat